

MNC Sekuritas Resmikan Galeri Investasi Syariah BEI FEBI UIN Sunan Gunung Djati Bandung

JAKARTA - MNC Sekuritas merupakan unit bisnis dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk (BCAP) dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan. Sejalan dengan hal tersebut, MNC Sekuritas juga senantiasa memberikan dukungannya dalam perkembangan pasar modal di Indonesia termasuk peresmian Galeri Investasi Syariah BEI FEBI UIN Sunan Gunung Djati Bandung.

Peresmian ini diselenggarakan secara virtual pada Rabu (13/10/2021). Acara peresmian Galeri Investasi Syariah ini dihadiri secara virtual oleh Dekan FEBI UIN Sunan Gunung Djati Bandung Dudang Godjali, Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, dan Kepala Unit Pengembangan Wilayah Regional 1 Bursa Efek Indonesia Nur Rachma H. Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina secara resmi membuka kegiatan peresmian dengan menekankan pentingnya investasi sejak dini.

"Investasi sejak dini di pasar modal tentunya dapat dimulai dari memilih perusahaan sekuritas yang terpercaya. Berdiri sejak 31 tahun terakhir, MNC Sekuritas telah dipercaya oleh ratusan ribu investor. Berdasarkan data per September 2021, jumlah point of sales MNC Sekuritas bertumbuh 91% dalam kurun waktu kurang dari 5 tahun. Jumlah nasabah juga bertumbuh 655% dalam waktu kurang dari 5 tahun," jelas Susy.

Adapun peresmian GI Syariah BEI FEBI UIN Sunan Gunung Djati ini telah menggenapi point of sales MNC Sekuritas menjadi 150 point of sales, dengan 106 di antaranya merupakan Galeri Investasi. Selain aktif memperluas jaringan dan akses pasar modal melalui ratusan point of sales yang tersebar, MNC Sekuritas juga terus mendekatkan diri dengan generasi milenial melalui kegiatan edukasi virtual.

Secara YTD September 2021, MNC Sekuritas tercatat telah menyelenggarakan lebih dari 700 kegiatan edukasi virtual dengan total peserta lebih dari 300.000 orang. MNC Sekuritas juga memiliki media sosial yang aktif dalam memberikan informasi yang edukatif dan promo terkini melalui akun @mncsekuritas dan @motiontradeid.

"Sekarang merupakan waktu yang tepat untuk teman-teman mahasiswa menjadi generasi milenial melek pasar modal. Manfaatkan promo Cashback 100% Brokerage Fee #InvestorUnder30 tanpa minimum deposit, khusus untuk investor baru yang berusia di bawah 30 tahun. Dapatkan juga e-voucher belanja online senilai Rp 100 ribu tanpa diundi untuk setiap pembukaan rekening melalui aplikasi MotionTrade. Kami mendukung penuh terciptanya generasi milenial sadar investasi karena kami meyakini kemajuan pasar modal Indonesia ada di tangan kita semua," tutup Susy.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 014/MKT/X/2021

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:
Nathania
Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas
MNC Financial Center 16th Floor
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27
Jakarta 10340
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107
Email : nathania.lukman@mncgroup.com